

► **Namen und Nachrichten**

Baldur Gulla dirigiert „Eintracht“

◆ Der **Gesangverein „Eintracht“ Kolbingen** hat wieder einen Dirigenten. Seit der **Verabschiedung** von Dirigentin **Judith Lang** in der Hauptversammlung ist die **Vorstandschaft** auf intensiver Suche gewesen. Diese hat nun ein Ende gefunden. **Baldur Gulla**, wohnhaft in **Nendingen**, ist neuer Chorleiter. Nachdem sich mehrere Bewerber gemeldet hatten, fiel die Wahl nach den Probesingstunden auf den **63-Jährigen**, der langjährige Dirigentenerfahrung vorweisen kann. So **dirigierte** Baldur Gulla vor Jahren schon den **Männergesangverein Nendingen** und zuvor auch gemischte Chöre. Damit **endet** auch wieder das **kurzfristige Engagement** von Ehrendirigent **Erwin Ulmer**, der übergangsweise in Kolbingen ausgeholfen hatte. Er leitete den Männergesangverein in der vakanten Zeit, zuletzt vergangenes Wochenende beim **Geburtstagsständchen** von Ehrensänger **Josef Schneider**, der seinen **70. Geburtstag** feiern konnte. Ebenfalls mit einem Ständchen wird der neue Dirigent sein **öffentliches Debüt** in Kolbingen geben: In der kommenden Woche stehen zwei Sängerbearbeitungen an: **Wilfried Rank** kann am 17. März seinen **70. Geburtstag** und am 19. März **Josef Bayer** den **50. Geburtstag** feiern. (st)